

de cette institution ouvrière les livres qui doivent être exclus de la Bibliothèque civique.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est  
*Résolu*: D'informer la Bourse du Travail de Montréal qu'aucun livre n'a jusqu'à présent été exclus de la Bibliothèque civique, et qu'il sera fait droit à sa requête si des exclusions se produisent.

16.—Sont référées à la sous-commission de la Bibliothèque civique:

- Une lettre de M. R. Beaugrand, offrant en vente le "*Beaugrand's Guide and Map of Montreal*";
- Les *Poésies*, d'Alfred Garneau, offertes en vente par la Librairie Beauchemin;
- Une liste d'ouvrages canadiens offerts en vente par M. Forget;
- Une liste de divers ouvrages offerts en vente par M. Hector Garneau.

17.—Un crédit de \$200 ayant été mis par le Conseil à la disposition de cette Commission pour défrayer le salaire de son secrétaire et de son assistant-secrétaire,

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est  
*Résolu*: Que \$150 soient affectés au salaire du secrétaire et \$50 à celui de l'assistant-secrétaire.

*Ajournement.*

L. de MONTIGNY,  
Secrétaire.

excluded from the Civic Library be given to that institution.

On motion of Ald. Gadbois, it was

*Resolved*: That the "Bourse du Travail de Montréal" be informed that, up to this date, no book has been excluded from the Civic Library, and that their request will be granted if any books are excluded.

16.—The following were referred to the Civic Library sub-committee:

- A letter from Mr. R. Beaugrand, offering to sell the "*Beaugrand's Guide and Map of Montreal*";
- The "*Poésies*" by Alfred Garneau, offered by the Librairie Beauchemin;
- A list of Canadian works offered by Mr. Forget;
- A list of the different works offered by Mr. Hector Garneau.

17.—An appropriation of \$200 having been placed at the disposal of the Committee, for the salaries of the secretary and asst.-secretary of the Committee.

On motion of Ald. Lévy, it was

*Resolved*: That \$150 be voted for the secretary's salary, and \$50 for the salary of the assistant-secretary.

*Adjourned.*

L. DE MONTIGNY,  
Secretary.